



LA POSTE

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 25 février 2010

**« DECLAREZ-VOUS EN TOUTES LETTRES » :
LA POSTE LANCE LA QUATRIEME EDITION DU CONCOURS
DE LA PLUS BELLE LETTRE D'AMOUR**

Dans le cadre de son programme « Partageons l'émotion du courrier » et suite au succès rencontré les années passées, La Poste organise la quatrième édition de son concours « Déclarez-vous en toutes lettres », et invite les Haut-Pyrénéens à faire découvrir leurs plus belles lettres d'amour.

Pour participer, les écrivains amoureux ¹ doivent expédier une lettre d'amour manuscrite ne dépassant pas 25 lignes et rédigée en français, à l'adresse postale dédiée, et mentionnée ci-dessous. Les lettres seront tout d'abord dépouillées par un jury régional qui désignera 42 gagnants régionaux. Le jury national se réunira ensuite pour désigner, parmi les 42 lauréats régionaux, les gagnants nationaux.

Les plus belles lettres seront sélectionnées par chaque jury en fonction de la qualité et de l'originalité du style, ainsi que de l'émotion suscitée chez le lecteur.

L'annonce du résultat final sera publiée le 20 avril sur le site www.emotionducourrier.fr, le portail de référence des amoureux de l'écrit. Les trois gagnants nationaux se verront offrir chacun un séjour de 2 jours dans un hôtel d'exception pour deux personnes.

**La Poste lance un appel au grand public :
« Déclarez-vous en toutes lettres »**

Envoyez vos plus belles lettres d'amour avant le 31 mars 2010 à :

**LA POSTE DOTC LES PAYS DE L'ADOUR
CONCOURS DECLAREZ-VOUS EN TOUTES LETTRES
2 RUE CHARLES BOURSEUL
64064 PAU CEDEX**

¹ La participation est exclusivement réservée aux personnes de plus de 18 ans, résidentes sur le territoire français, Corse et DOM inclus